



Colors, Future!

いろいろって、未来。

川崎市

令和3年1月27日

報道発表資料

富士通スタジアム川崎（指定管理施設）職員の新型コロナウイルス感染について

富士見公園内にある富士通スタジアム川崎の職員が新型コロナウイルスに感染していることが確認されましたので、報告いたします。

1 当該職員に関する情報

- (1) 年 代 20代
- (2) 性 別 男性
- (3) 職 種 臨時職員
- (4) 居住地 川崎市川崎区
- (5) 経 過 1月17日（日）職場訪問（14：00～16：00）
※翌日以降勤務なし
1月24日（日）朝に微熱（37.1℃）のどの痛み
夕方、市外の医療機関を受診し、PCR検査を実施
1月26日（火）PCR検査の結果が陽性と判明
- (6) 職場における濃厚接触者 なし

2 指定管理者

川崎フロンターレ・東急コミュニティー共同事業体

3 対応

- (1) 事務所内の消毒を実施しました。
- (2) 富士通スタジアム川崎は通常通り営業いたします。

4 その他

- (1) 勤務中は常時マスクを着用していました。
- (2) 窓口業務において市民とは飛沫防止パネル越しに対応していました。

報道機関各位におかれましては、感染法に基づき、本人等が特定されないことがないよう、格段の御配慮をお願いいたします。

川崎市建設緑政局緑政部みどりの企画管理課 菅原

電話 044-200-2393